

親子のためのおかね学習フェスタ

お金や金融について親子で楽しく学べる体験型のイベントを開催します。貯金箱作りやお金クイズ、お札の秘密体験、模擬一億円パック重さ体験コーナーなどさまざまなプログラムを体験できます。お金について考えるためのきっかけ作りとして、気軽に越しください。

公式サイト：<http://www.festa2014.jp/>



□日時／12月20日(土)10時～17時
□場所／宮崎市民プラザ
□料金／無料

[問] 親子のためのおかね学習フェスタ事務局 ☎0120-966-666
または市消費生活センター ☎21-1755



20祭 in Doまんなか

中心市街地で新成人のお祝いイベントを行います。平成27年1月11日(日)には、記念撮影や振る舞いを行うほか、写真撮影スポットなどを用意します。20歳の思い出づくりに中心市街地へ出掛けでませんか。

□日時／平成27年1月3日(土)・10日(土)～12日(月・祝日)
□場所／一番街、若草通りほか
□対象／平成27年宮崎市新成人

[問] 地域コミュニティ課 ☎21-1714



イルミネーション・フラワー・ガーデン～ひかりのはなぞの～

今年で12回目を迎えるイルミネーション夜間イベントです。約110万球のイルミネーションが、園内全体をきらびやかに彩ります。さまざまなイベントも開催しますので、ぜひ楽しんでください。

□期間／12月5日(金)～平成27年1月12日(月・祝日)
□時間／13時～21時30分
□場所／フローランテ宮崎
□料金／大人310円、小・中学生150円
※12月31日(水)、平成27年1月1日(木・祝日)は休園

[問] フローランテ宮崎 ☎23-1510

地産地消促進 嵯峨大売出し

市の加盟店で買い物や食事をすると、1,000円ごとにスクラッチくじ1枚がもらえます。スクラッチくじには「当たり」「はずれ」「100円商品券」があります。「当たり」が出ると、スマイル券(お買い物券)や、県内宿泊施設宿泊券、地産地消購入券(地場産品購入券)などの豪華景品が当たる2次抽選くじ(空くじ無し)を引くことができます。「100円商品券」は加盟店で使用できます。



□配布期間／12月6日(土)～26日(金)
□2次抽選会開催期間／12月6日(土)～28日(日)
※日程、時間は会場により異なります
□場所／市内全域の歳末大売出し加盟店

[問] 市地域商業復興支援事業事務局(宮崎商工会議所内) ☎22-2161

“みやトピ”
イベントニュース

家
族全員が水上スキーをしている長友さん一家。5人兄弟の4男である亮くんは、お父さんやお兄さんたちから水上スキーを教わっています。「陸上ではできないことが、水の上でできる。そこが水上スキーの魅力です」と亮くんは話します。

スラローム、トリック、ジャンプの3種目がある水上スキーで、亮くんが注目されているのはトリック競技。「トリック競技は、40秒どれだけすごい技ができるかを競うものです。得意なのは、宙に浮きながら一回転半する技です。同世代でこの技をやっていられる選手はあまりないので、自分の強みです」

10月上旬に開催されたアジア・オーストラリア選手権で、12歳。来年以降、メダルを獲果は5位。亮くんは「来年、アジア選手権でリベンジを果たしたいです」と悔しさをにじめます。

「両親や兄弟など応援してくれる人たちに感謝し、滑つてていきます」と話す亮くん。

水上スキーで周囲の人々を感動させられるよう、練習に励みます。



Catch your Dream!

夢をつかめ！

自慢のトリックで世界に挑む
「水上スキー ジュニアトリック部門日本一」

Dream 08

長友 亮くん

木花中学校



Profile

中学1年生。2014年8月の全日本水上スキー選手権大会男子ジュニアトリック部門で優勝。綾町の広沢ダムで、水上スキーの技術を磨いています



動画は
ココから

*QRコードの読み取りには、アプリ「QR・JANコード読み取りバーコードリーダー」を推奨しています。

市長コラム

ねこのひげ日記

毎年この時期には、市の施設などで餅つきのイベントが行われています



どのような一年でしたか？

もう師走、一年が過ぎるのも早いですね。今年を振り返ると、台風の襲来が多く、特に7月の台風8号は900ヘクトパスカルという超大型で特別警報も発令され、私は東京で要望活動中でしたが急きょ帰宮したほどでした。

市ではこうした自然災害に備えるため、洪水・地震・津波対策を重視してハード・ソフト両面で事業を展開しています。市民の皆さんの意識も高まりつつあり、国も宮崎市を南海トラフ特措法に基づく特別強化地域に指定し、県内では初めての避難タワー設置に着手しました。安心して住みやすい宮崎市に向けて、引き続き40万人市民の「命を

守る事業」に積極的に取り組みたいと思います。

さて、年末の恒例行事といえば餅つきですね。私の実家では末広がりの縁起を担いで、餅つきは12月28日と決まっていて、この日は家族や親戚が集まり、にぎやかな一日でした。神棚、井戸、車に飾る三段重ねの鏡餅や雑煮用の小さな餅を作っていましたが、子どもの頃、私の役目はあん餅のあん入れで、コソッとあんをなめるのが楽しみの一つでしたね。

今は、杵つきを見る機会が少なくなりましたが、隣近所や地域の恒例行事になれば、より一層、楽しく明るい新年が迎えられるのではないかでしょうか。



◎コラムタイトルは戸敷市長の「宮崎市版・365日誕生花」であるネコノヒゲ(8月31日)にちなんだものです。